



Importantes contactos en México del presidente del Parlamento Kurtulmuş



El Presidente de la Gran Asamblea Nacional de Turquía, Numan Kurtulmuş, continúa sus contactos en Ciudad de México, capital de México, donde asiste a la X Reunión de Presidentes de Parlamento de MIKTA. Kurtulmuş se reunió con Marcela Guerra Castillo, Presidenta de la Cámara de Diputados de México. Durante el encuentro, que tuvo lugar en el hotel donde se celebró la Reunión de Presidentes de Parlamento de MIKTA, integrada por México, Indonesia, Corea del Sur, Turquía y Australia, se habló de comercio bilateral, cooperación cultural y relaciones interparlamentarias entre Turquía y México, la crisis humanitaria provocada por los ataques de Israel a Gaza, temas globales y regionales.

Kurtulmuş dijo que Turquía y México desarrollan constantemente las relaciones bilaterales con una agenda positiva y que es posible alcanzar el volumen comercial conjunto de 5 mil millones de dólares, que se planteó durante la visita del presidente Recep Tayyip Erdoğan a México.

Afirmando que ven a México como un socio importante, Kurtulmuş señaló que les gustaría que el tratado de libre comercio se firme lo antes posible como un indicador importante del desarrollo de las relaciones entre Turquía y México.